

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À travers Nos Régions

LASTOURSVILLE : UN FORAGE ÉLECTRIQUE POUR ENRAYER LA PÉNURIE D'EAU POTABLE



Photo : Keka Mavendji

AFRICA Global Logistics Gabon et sa filiale Owendo Container Terminal ont conjointement mis en service dernièrement un forage à pompe immergée électrique à Lastoursville, chef-lieu du département de Mulundu, dans la province de l'Ogooué-Lolo. " Cette action va améliorer l'accès à l'eau potable des populations de Lastoursville et des villages environnants ", a indiqué Patrick Gerenthon, directeur général d'AGL-Gabon. Ce dernier, en présence d'un parterre d'invités, a assuré que sa structure est engagée résolument dans le développement social et économique des communautés gabonaises. Avant de procéder à la mise en service symbolique du forage électrique, le gouverneur de l'Ogooué-Lolo, Jean-Bosco Assingabagni, s'est réjoui de cette action salutaire. " Ce forage va améliorer considérablement notre quotidien ", a-t-il dit.

LEBAMBA : ENFIN LE RETOUR DE L'ÉLECTRICITÉ



Photo : Aymard Mambela

LES populations de Lebamba, chef-lieu du département de la Louetsi-Wano dans la Ngounié, viennent d'oublier les fortes pluies des 26 et 27 novembre 2023. Lesquelles avaient inondé particulièrement la centrale hydro-électrique de Bongolo. Cette dernière, engloutie complètement sous les eaux de la rivière Louetsi, avait causé d'importants dégâts matériels au niveau, entre autres, des turbines qui produisent l'énergie électrique. Pendant deux semaines, les Louvanois étaient dans l'obscurité. Les activités administratives et commerciales furent fortement perturbées. " On a vécu un calvaire, un désastre. L'électricité et l'eau nous ont fait défaut ", a témoigné un riverain. Avec l'arrivée dernièrement d'un groupe de relais pour désormais prévenir ce genre de catastrophe, les choses sont rentrées dans l'ordre. Raison pour laquelle les populations remercient les plus hautes autorités de la République.

SKM & AM

Okondja : des équipements sportifs pour le Lycée Luc-Okenkali

N. O.
Okondja/Gabon

" **D** EPUIS huit ans que je suis à la tête de cet établissement, c'est la première fois que je réceptionne une dotation de cette nature et de cette ampleur". C'est en ces termes que le proviseur du Lycée Luc-Okenkali (LLO), Jean-Patrick Otouloumoungoye, a réagi à chaud au don d'équipements sportifs fait à son établissement par le Collectif des anciens joueurs de l'équipe de football dudit établissement dénommé à l'époque tout simplement "CES d'Okondja". La remise de ces équipements a eu lieu dernièrement dans l'enceinte de l'établissement. C'était à la faveur d'une cérémonie plutôt sobre, en présence du directoire du LLO, de plusieurs élèves et d'une délégation du collectif composée, entre autres, de Lekouaka "Thinto", Atoumba "Kaltz",



Photo : DR

Mboumba "Fischer", Ngouoni "Erwin", Boumi "Meilleur" et Otounga "Boungani". Il s'agit d'une dotation de cinq (5) séries de maillots avec shorts et bas, quarante (40) paires de protège-tibias, vingt-six (26) paires de chaussures dont deux (2) synthétiques, vingt (20) ballons et une pompe, etc. "C'est un rêve d'il y a presque quarante ans, quand nous jouions pour le CES avec des équipements plutôt précaires. On a toujours rêvé d'of-

frir des moyens dignes à nos cadets, connaissant l'importance du sport", a dit Mboumba "Fischer". Pour le proviseur, cette dotation va permettre à ses élèves d'améliorer leurs performances dans les compétitions scolaires provinciales à venir. À noter que la saison écoulée, l'équipe féminine de football a décroché le titre de championne de la province du Haut-Ogooué, pendant que les garçons étaient vice-champions.

Lambaréné/Lutte antisida : les communautés appelées en renfort

Sveltana NTSAME NDONG
Lambaréné/Gabon

C OMMÉMORÉE habituellement le 1er décembre de chaque année, la Journée internationale de lutte contre le VIH-Sida a été célébrée en différé à Lambaréné, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. Placée sous le thème " confier le leadership aux communautés ", cette 35e édition s'est déroulée au lycée Charles-Mefane. En présence des autorités administratives et sanitaires de la contrée, dont le gouverneur Abdou Razzaq Guy Kambogo.

Bien que des efforts continuent d'être consentis de façon générale en matière de lutte contre le VIH-Sida, notamment avec " la prévalence qui est passée de 4,1 à 3,6 au Gabon, et dans la province du Moyen-Ogooué de 5,8 en 2012 à 3,8 actuellement ", comme l'a souligné le médecin-chef du Centre de traitement ambulatoire (CTA) de Lambaréné, Dr Fridolin Ondo, il n'est surtout pas question



Photo : SNN

Les officiels pendant la cérémonie d'ouverture de la célébration en différé de la Journée internationale de lutte contre le VIH-Sida, à Lambaréné.

de baisser la garde. Après tout, ces chiffres demeurent alarmants. Raison pour laquelle un accent est mis sur le rôle important des relais communautaires pour continuer de les faire baisser. Et si ces organisations sont réellement concernées, comme l'a indiqué Abdou Razzaq Guy Kambogo, elles vont " offrir de meilleures perspectives de lutte par le fait

de la mutualisation ". Pour accroître ces efforts, le directeur régional de la Santé, Dr Julien Meyong Bekale, a formulé le vœu que " chaque organisation communautaire prenne la mesure de ses responsabilités pour continuer de faire baisser la prévalence au Gabon, et pourquoi pas éradiquer l'infection dans notre pays à l'horizon 2030 ".